



4^{ème} édition des assises de l'achat public

Jeudi 6 octobre à 9h, Alpexpo - Espace 1968

Ce jeudi 6 octobre de 9h à 16h30, la Ville de Grenoble participe à la 4^{ème} édition des assises de l'achat public, organisées cette année par Grenoble Alpes Métropole, en partenariat avec la Ville de Grenoble, le Département de l'Isère et la centrale d'achat public UGAP (Union des Groupements d'Achat Public).

Cet événement, qui est devenu le plus important rendez-vous entre entreprises et collectivités du territoire isérois autour de la commande publique, revêt cette année une dimension particulière après deux ans d'absence du fait de la crise sanitaire.

À l'issue de la séance plénière du matin consacrée à l'achat public responsable, des trophées de la clause emploi seront remis afin de valoriser la prise en compte de l'inclusion sociale par l'emploi dans les achats publics du territoire.

L'après-midi, entreprises et donneur-euses d'ordre public-ques pourront se rencontrer et échanger dans le cadre du forum réunissant plus de 25 stands d'acheteur-rices public-ques du territoire, au travers d'entretiens en B to B (plus de 130 entretiens programmés), et à l'occasion de deux ateliers thématique consacrés cette année au réemploi et à la présentation de quelques opérations de travaux à venir.



Visuel 4^{ème} édition des Assises de l'achat public © DR

Anne-Sophie Olmos, Conseillère déléguée aux Communs, Marchés Publics et Accords Cadres, déclare:

«Depuis 2017, les Assises de l'achat public constituent un rendez-vous incontournable pour les acteurs et actrices public-ques et privés-es du territoire. Après deux ans d'absence du fait de la crise sanitaire, ce sera un moment de rencontre privilégié entre les entreprises iséroises et les acheteur-ricess public-ques, permettant de mieux faire connaître les offres de services et les besoins de chacun-e mais aussi d'expliciter les mécanismes de l'achat public auprès de ces entreprises et les renseigner sur leurs perspectives d'achat.

Le territoire isérois est porteur d'initiatives fortes en matière d'achats responsables, thématique transversale de cette 4^{ème} édition des Assises de l'achat public. À Grenoble depuis 2016, la commande publique se décline désormais comme une politique publique au sens propre. Parmi ses objectifs prioritaires figure l'accès de sa commande publique aux acteur-rices économiques du territoire. Alors que la mise en place d'un schéma de promotion des achats publics socialement et écologiquement responsables (SPASER) sera désormais obligatoire pour les collectivités ayant un volume d'achat public supérieur à 50 millions euros par an, celles-ci sont plus que jamais appelées à se mettre en ordre de marche. Les priorités définies par chacune d'elles, par exemple en termes de promotion de l'insertion ou de la protection environnementale, est l'occasion de repenser l'ensemble de l'achat public et de son organisation. L'intégration de la responsabilité sociale et environnementale à la procédure de passation des marchés publics ou encore une réflexion systématique sur la sobriété énergétique dans les marchés sont autant de façons de rendre notre achat public plus responsable.»

QUELQUES CHIFFRES SUR L'ACHAT PUBLIC EN 2021

- ▶ **333** marchés publics, dont **48 %** de fournitures et services et **41 %** de marchés de travaux
- ▶ **67,1 millions** d'euros de dépenses
- ▶ **75 %** de titulaires de la région Auvergne-Rhône-Alpes

PROGRAMME

- ▶ 9h-12h : Plénière avec remise des trophées de la clause emploi à 11h
- ▶ 12h-13h30 : Cocktail déjeunatoire
- ▶ 13h30 : Ouverture du forum (stands des acheteurs publics)
- ▶ 13h-16h30 : Entretiens programmés entre acheteur-ses publics et entreprises (BtoB)
- ▶ 13h30-14h15 : Atelier sur le réemploi
- ▶ 14h15-15h : Atelier de présentation de quelques opérations à venir

Retrouvez le programme détaillé et les modalités d'inscription [ici](#).